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Western University, London, ON

Call for Session Proposals
(Le français suit)

We invite the submission of session proposals for the 2024 UAAC-AAUC conference by session Chairs, to be
held at Western University, in London, Ontario, from October 24 to 26, 2024. We aim to offer a range of panels,
roundtables, workshops and creative sessions that reflect UAACʼs diverse constituents, in terms of membership,
scholarship, and research-creation practice. Panels, roundtables, workshops and creative sessions are invited
that interrogate all time periods and cultural frames of art history, visual and material culture, studio practice,
research-creation, design practice, theory and criticism, pedagogy, and museum and curatorial practice. Only
members of UAAC-AAUC may chair or co-chair and/or present papers in conference sessions.
Non-members who propose sessions as session Chairs, will be required to become members in the event that
their proposals are accepted. Proposals (which can be in English or French) should include a title, a 150-word
description of the panel, and full contact information for the session chair/s. Session submission will be
accepted untilMarch 31st, 2024 by filling this form.

1. We welcome sessions that address anti-racism, decolonization, immigration, diaspora, disability, gender, and
sexuality. We also encourage sessions that address global or transnational topics and approaches from all time
periods. Sessions that do not require a standard room, such as outdoor and land-based sessions, performances,
walking events, etc. are encouraged. Working groups, associations, and caucuses who can envision multi-year
participation at the annual conference are encouraged to submit (and can submit a pre-constituted session).
Although the official conference will end Saturday, October 26, we leave open the possibility of organizing longer
workshops, field trips, and land-based sessions by registration on Sunday, October 27.

2. We will endeavor to support a very limited number of hybrid in-person/online panel presentations, and
encourage session chairs to propose a range of modes for the communication of academic knowledge, which
could include traditional and hybrid panels, but may also include podcasts, videos, performances, audio papers,
and other non-traditional formats for the creative communication of academic and artistic knowledge. We
encourage presenters to think carefully about the carbon impacts of various forms of travel and communication,
including the carbon footprints of digital and online presentations, and to embrace the potential involved in
organizing a sustainable and accessible conference. In the event that a proposed session for hybrid
in-person/online panel presentation cannot be accommodated, chairs should indicate in their proposal if they are
willing to present in person. In acknowledgment of the open letter on sustainability submitted to the UAAC
Board in 2023, we particularly encourage sessions that engage with sustainability in form and content and across
all of its possible definitions.

3. We welcome session proposals from permanent and contract academic staff, independent scholars, artists
and curators, and PhD students as Chairs*. Sessions that include a mixture of graduate students and
faculty/independent researchers are also encouraged. Please note that only ONE session proposal will be
accepted per UAAC member, whether that proposal is for a single or jointly chaired session, roundtable, or
workshop.

* Master students (MA/MFA) will not chair sessions: they will have the opportunity to propose papers or other
format contributions when the call for individual submissions goes out in May 2024.

https://forms.gle/kapCYSD8UxbR2rv88
https://drive.google.com/file/d/1kNlUiMgfsIipjFFgkgVtxeW__79z9RAi/view?usp=sharing


Appel de propositions de séances

Nous vous invitons à soumettre des propositions de séances pour la conférence 2024 de l'AAUC, qui se
tiendra à l'Université Western, à London, Ontario, du 24 au 26 octobre 2024. Nous visons à offrir un
ensemble de panels, de tables rondes, d'ateliers et de séances créatives qui reflètent la diversité des
constituants de l'AAUC, en termes de membres, d’expertise et de pratiques de recherche-création. Les
panels, tables rondes, ateliers et sessions créatives sont invités à interroger toutes les périodes et tous les
cadres culturels de l'histoire de l'art, de la culture visuelle et matérielle, de la pratique en studio, de la
recherche-création, de la pratique du design, de la théorie et de la critique, de la pédagogie, et de la
pratique muséale et curatoriale. Seuls les membres de l'AAUC peuvent présider ou co-présider et/ou
présenter des exposés dans les sessions de la conférence. Les non-membres qui proposent des sessions
en tant que présidents de session devront devenir membres si leurs propositions sont acceptées. Les
propositions (qui peuvent être rédigées en anglais ou en français) doivent inclure un titre, une description de
150 mots du panel et les coordonnées complètes du/des président(s) de séance. Les propositions de
sessions seront acceptées jusqu'au 31 mars 2024 en remplissant le formulaire suivant.

1. Nous encourageons les séances qui traitent de l'antiracisme, de la décolonisation, de l'immigration, de la
diaspora, du handicap, du genre et de la sexualité. Nous encourageons également les séances qui traitent
de sujets et d'approches globales ou transnationales, quelle que soit l'époque. Les sessions qui ne
nécessitent pas de salle standard, telles que les sessions en plein air et à l'extérieur, les performances, les
événements à pied, etc. sont encouragés. Les groupes de travail, les associations et les caucus qui
envisagent une participation pluriannuelle à la conférence annuelle sont encouragés à soumettre leur
candidature (et peuvent proposer une session préconstituée). Bien que la conférence officielle se termine le
samedi 26 octobre, nous laissons la possibilité d'organiser des ateliers plus longs, des excursions et des
sessions à l'extérieur, en s'inscrivant le dimanche 27 octobre.

2. Nous nous efforcerons de soutenir un nombre très limité de présentations hybrides en personne et en
ligne, et nous encourageons les présidents de session à proposer un éventail de modes de communication
des connaissances académiques, qui pourraient comprendre des panels traditionnels et hybrides, mais
aussi des podcasts, des vidéos, des performances, des documents audio et d'autres formats non
traditionnels pour la communication créative des connaissances académiques et artistiques. Nous
encourageons les présentateurs à réfléchir attentivement à l'impact carbone des différentes formes de
déplacement et de communication, y compris l'empreinte carbone des présentations numériques et en ligne,
et à saisir le potentiel que représente l'organisation d'une conférence durable et accessible. Dans le cas où
une session proposée pour une présentation hybride en personne/en ligne ne peut être organisée, les
présidents doivent indiquer dans leur proposition s'ils sont prêts à faire une présentation en personne. En
reconnaissance de la lettre ouverte sur la durabilité soumise au Conseil d'administration de l'AAUC en
2023, nous encourageons particulièrement les sessions qui abordent la durabilité dans sa forme et son
contenu et dans toutes ses définitions possibles.

3. Les propositions de séances émanant du personnel universitaire permanent et contractuel, des
chercheur.e.s indépendant.e.s, des artistes et des commissaires d’exposition , ainsi que des doctorants,
sont les bienvenues en tant que présidents*. Les séances comprenant un mélange d'étudiant.e.s
diplômé.e.s et de professeur.e.s/chercheur.e.s indépendant.e.s sont également encouragées. Veuillez noter
qu'une seule proposition de séance sera acceptée par membre de l'AAUC, qu'il s'agisse d'une séance,
d'une table ronde ou d'un atelier à présidence unique ou conjointe.

* Les étudiant.e.s en maîtrise (MA/MFA) ne présideront pas de séances : ils.elles auront la possibilité de
proposer des communications ou d'exposés au moment de l'appel à soumissions individuelles qui sera
lancé en mai 2024.

https://forms.gle/kapCYSD8UxbR2rv88
https://drive.google.com/file/d/1kNlUiMgfsIipjFFgkgVtxeW__79z9RAi/view?usp=sharing

